
7 Pièces

207 m²

Réf. 8788487000044

1 890 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Cette splendide villa au plus grande calme offrant une vue panoramique

imprenable sur la campagne. Elle est situé au bout d'une impasse, ce

qui  assure une sécurité  absolue.  Le quartier  est  très prisé et  calme,  à

seulement 15 minutes de monaco. Un accès facile. Le terrain d'environ

6 000 m² est organisé sur trois niveaux et très bien éclairé, sans aucun

vis-à-vis. La villa est entouré de beaux paysages naturels et a un accès

direct  au  parc  avec  ses  promenades  menant  au  village  historique  de

peille. La villa a été entièrement rénové en 2010 avec des matériaux de

haute qualité. Le niveau ...

Splendid villa in a quiet and peaceful place offering breathtaking panoramic views of

the  countryside.  It  is  located  on  a  dead  end  street  which  ensures  an  absolute

security.  This  is  a  very  calm  and  prestigious  area  just  15  minutes  from  Monaco.

Very easy access to villa. The land of about 6,000 sqm is organized on three levels

and  very  well  lit,  without  any  vis-a-vis.  The  villa  is  surrounded  by  beautiful  natural

landscapes  and  has  direct  access  to  the  park  with  its  promenades  leading  to  the

historic  village  of  Peille.  The  villa  was  completely  renovated  in  2010  with  high

quality materials. The ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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